



## La Magistrada Presidenta asistió a la ceremonia Rindió protesta nuevo Consejo Directivo de AMEXME Capítulo San Luis



La Magistrada María Manuela García Cázares, Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura, asistió a la toma de protesta del Consejo Directivo de la Asociación Mexicana de Mujeres Empresarias (Amexme), Capítulo San Luis, presidida por la Maestra Griselda Ivette Larrea Castro, quien fijó como objetivos de trabajo lograr la visibilidad y reconocimiento de las empresarias potosinas y motivar a que más mujeres logren su empoderamiento.

ooo